# ももぐみ~秋って木の実がたくさん~

令和3年11月30日 袋井あやぐも学園 袋井市立田原幼稚園

## どんな音がするかな♪

#### 大切にしたいこと

- ○木の実の楽しさ(転がる、音、違いなど)
- ○自然物を使って見立て遊びを楽しむ
- ○言葉のやりとり ○セロハンテープの使い方を知る

↓地域の方からいただいた小 さなペットボトルにナンキンハ ゼの実を入れて遊び出します。



#### 担任の願い

素材の違いによる音の変化などを通して、自然物への関心を広げるきっかけとなってほしいと願い、ペットボトル以外にも牛乳パックを用意しました。

↑秋が深まる中で、ナンキンハゼの木の 変化に興味をもったもも組さん。赤く染 まった葉も落葉した数日後には、白い木 の実のじゅうたんが広がっていました。 大喜び!



↑完成した音が出るおもちゃを鳴らして体満足♪ 全身で音の表現を楽しんでいます♪



↑「こぼれちゃう!」遊びで出た"困った" から考えて、テープを持ってきました。これまでの遊びから考えて発展させています。



↑「ほれ、カップに入れたよ♪」 「シャカシャカ音がする~♪」 素材による変化を感じ、自分なり の気付きを嬉しそうに教えてくれ ています。



### これからどんな遊びになっていくでしょうか



新しい木の実への興味や気付き



「いらっしゃいませ♪」作った物を 売り買いしようとする姿も見られ るようになってきました。



秋から冬へと移り変わる自然 への興味や気付き

### ☆育っている姿☆

- ○季節の移り変わりの中で、秋にしかできない体験を大切にしています。木の実の触り心地や形の違いなど、気付いて伝えようとする楽しさを感じられるようになってきました。
- ○「葉っぱがなくなったね。」「風が冷たくなってきたね。」「空が青くてきれいだね。」感性を豊かにして遊び を楽しんでいます。
- ※家庭で集めた廃材や自然物を寄付していただくこともありました。本当にありがとうございました。 今後も引き続き、遊びに活用していきたいと思います。不要な廃材などがありましたら、お子さんに持た せてあげてください。よろしくお願いいたします。